

21.06.2016 - 10:45 Uhr

Vidéo: organisateur du Prix Suisse de la Communication d'Entreprise, s'exprime à ce sujet

Soleure (ots) -

Pour la douzième fois cette année, des projets misant sur des solutions intégrées et performantes en communication d'entreprise vont être récompensés. Les agences de relations publiques, les entreprises et les collaborateurs freelance souhaitant se disputer le trophée peuvent encore déposer leurs projets créatifs jusqu'au 15 juillet.

Cette année encore, un jury de spécialistes chevronnés évaluera le niveau de qualité de la communication suisse. Il s'en acquittera à partir de critères d'évaluation stricts et transparents consultables sur le site (Award-CC.com). La remise des prix aura lieu le jeudi 8 septembre 2016.

Vous pourrez obtenir de plus amples informations en regardant le bref clip vidéo tourné par Roland Bieri, initiateur et organisateur du prix, à l'aide de notre sponsor Canon (Suisse) AG et de l'agence de traduction Diction AG, ainsi que sur le site www.Award-CC.com.

Décerné chaque année depuis 2005, le Swiss Award Corporate Communications[®] récompense les projets de communication intégrée présentant un caractère remarquable. La réalisation du projet soumis doit remonter à moins de deux ans. Le projet peut être encore en cours de réalisation, mais les résultats doivent être observables et documentés. La récompense sera attribuée en partenariat exclusif avec l'association interprofessionnelle pr suisse.

Contact:

Roland Bieri, initiateur du Prix Suisse de la Communication
d'Entreprise
mail@Award-CC.com
Tél. +41 32 621 89 60
www.award-cc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008000/100789682> abgerufen werden.